CAPITAL



INTERESA A SECTOR

Comentan que a menos de quince días de las elecciones, el segmento de población de 50 años en adelante se sigue mostrando como el más interesado en el proceso del próximo 4 de junio para renovar la gubernatura mexiquense. Esta tendencia también se reflejó en el número de personas que presenciaron el segundo debate.



Dicen que cercanos al caso de la joven **Roxana Ruíz**, consideran que la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México es como de **"chocolate"**, pues a pesar de las peticiones de apoyo, en ningún momento del proceso se brindó atención a la **víctima** y mucho menos hizo un pronunciamiento sobre el **tema**. Roxana, habría sido sentenciada a seis años de **prisión** por supuesto exceso de legítima defensa.

QUEJAS EN REDES

Aseguran que vecinos de Tultitlán hicieron uso de las Redes Sociales para manifestar su enojo por la falta de trabajos preventivos, para evitar inundaciones en la demarcación durante la temporada de lluvias. Por cierto, la tarde del martes las precipitaciones pluviales ocasionaron encharcamientos en la Vía López Portillo, bulevar Tultitlán, Hermenegildo Galeana y otras vialidades.

CRECEN VISITAS

Cuentan que el sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles", implementada por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) como una herramienta para mantener informada a la ciudadanía sobre el perfil de las candidatas, su trayectoria y principales propuestas de campaña, ha registrado más de 48 mil visitas. Una buena noticia, pues en sólo una semana las vistas se incrementaron en casi un 20%.